

阿木小だより



阿木ひなまつり：つるし飾り（クラブ）

ご卒業・進級おめでとうございます



木々の新しい芽や桜のつぼみの綻びから春の訪れを感じるこの佳き日<3月22日>に、令和5年度卒業証書授与式を執り行いました。卒業生の卒業証書を受け取る凛とした姿や力強くメッセージを伝える姿から、改めてこの6年間が充実した日々であったことを感じました。

今、全校のリーダーとして頑張ってきた卒業生の皆さんの姿が、走馬灯のように思い出されます。「やさしさがあふれる楽しい阿木小学校」をめざし、「自分からあいさつ」や全校での「よさみつけ」の活動、相手の名前を呼ぶときの「さん付け」の呼びかけなどを行ってきた卒業生の皆さんは、全校のみんなが笑顔で楽しく過ごせる学校にしてきました。そして、これまでに育ててきた「自分たちで考え、行動する力」を発揮し、能登半島地震への支援の働きかけを学校だけでなく、家庭や地域まで広げました。「誠実さ」と「優しさ」が溢れる卒業生の皆さんのこの一年の歩みと取組は、阿木小学校の新たな歴史の一ページを刻みました。

中学校という新たなステージへ歩み出す卒業生の皆さんが、これから「阿木の宝」として深く大きな愛情に包まれ、心豊かに成長し、美しく羽ばたいていくことを心より願います。

《6年生の皆さんへ》全校のみんなで伝えた「ありがとう！」



卒業式に先立ち、3月1日には、『ありがとうの会』を開催しました。5年生が中心となり、全校みんなの手で創り上げたこの会は、温かさがあふれ、心がポカポカする素敵なおもので



した。体育館の飾りつけは、入った瞬間に気持ちを明るくし、5年生の「威風堂々」の生演奏は、歓迎ムードに沸きました。そして、各学年から届けられたメッセージは内容も方法もたくさんの工夫がありました。思い出のスライドや合唱は、見る人、聞く人に感動を与え、心を温かくしました。これらすべてから、6年生が下級生に伝えてきたこと、残してきたものの大きさを感じました。そして、5年生からは、これから自分たちがリーダーとして頑張っていくのだという強い決意が伝わってきました。



本日をもちまして、令和5年度の教育課程を修了します。子供たちは、この1年間、[ちょうせん なかま やりきり]を大事にし、「あったか ぼかぼか」「きらきら かがやく」姿を求めてきました。様々な場面でめあてをもち、それに向かって挑戦することで、たくさんの「できた!」を実感してきた子供たちの表情は、自信に溢れ、頼もしく感じます。そして、自分の成長を確かめる中で、周りの人に「感謝」できる子供たちに育ってきていることをうれしく思います。ぜひ、この成長を糧に、次のステージへ自信をもって歩みだしてほしいと思います。

保護者の皆様には、多大なるご理解とご支援をいただき、ありがとうございました。こころより感謝を申し上げます。そして、来る令和6年度もどうぞよろしくお願いいたします。

4月行事予定

※変更することがあります



●修了式で代表の話をした3名の作文です。

	曜日	行事等	下校
1	月	春休み 4月7日まで	
2	火		
3	水		
4	木	PTA本部役員会 19:00	
5	金		
6	土		
7	日		
8	月	着任式・始業式・入学式準備	集団11:30
9	火	給食開始 入学式5・6年参加	2~4年 13:00 5・6年 14:10
10	水	1年給食開始 地域子供会 5・6年発育・血圧測定	集団14:00 職員引率
11	木	1・2年・発育・血圧測定	1~2年14:00 3~6年15:10
12	金	3・4年発育・血圧測定 委員会	1・2年14:00 3年15:00 4~6年15:45
13	土		
14	日		
15	月	心と体の健康調査 6年血液検査 図書貸出開始	集団15:10
16	火	ALT	1・2年14:00 3~6年15:10
17	水	交通安全教室 1年歩行訓練 4年自転車教室	1・2年14:00
18	木	6年全国学力学習調査 PTA校外指導委員会19:00	1・2年14:00
19	金	1年生を迎える会 PTA家庭教育・広報委員会 19:00 本部役員会	1・2年14:00
20	土		
21	日		
22	月		集団15:10
23	火	ALT	
24	水	あぎっ子集会	
25	木	1・4年心電図	
26	金		集団15:10
27	土	授業参観・PTA総会・懇談会	集団9:40
28	日		
29	月	昭和の日	
30	火	振替休業日	

こうきががんばったこと 1年 ながせ り子
 学しゅうでは、「さんすうのずをつかってかんがえよう」をがんばりました。さいしょは、ずをかくのがむずかしかったけど、じょうずにかけるようになりました。

たいいくでは、大なわをがんばりました。さいしょは、先生におしてもらっていたけど、じぶんでなわに入れるようになりました。いでもれんしゅうしたら、もっとじょうずになりました。

生かつでは、そうじをがんばりました。さいしょは、そうじのやりかたがわからなかったけど、六年生のみりのりさんにおしえてもらって、じぶんでできるようになりました。

かかりのしごとをがんばりました。みんなが見やすいように、ていねいによていをかきました。二年生では、みんなにきこえるように、大きなこえではなします。

私が今までがんばったこと 3年 伊藤 歩生
 私がかんばったことは、二つあります。

一つ目は、掃除です。掃除のときに、あすみさんと私でブラシを横にしてすみずみまでやりました。そうしたら、グラウンドがとてもきれいになりました。やってよかったなと思いました。

二つ目は、算数です。私は算数が苦手です。でも自信をもちたかったので、分からなくてもまずは一問一問自分で考えました。はじめは、難しいなあと思ったけれど、やり方を覚えたらすらすら解けるようになりました。これからも、算数で、自分で一問一問考えてやっていきたいです。

四年生になったら、掃除やできるようになった算数がんばりたいです。委員会が始まるので、自分から進んで行動をしたいです。みんなのお手本としてカッコいい四年生になりたいです。

後期がんばったこと 5年 早川 琉貴

僕が後期に頑張ったことは三つあります。

一つ目は声を出すことです。授業の初めの挨拶や終わりの挨拶で、大きな声を出したり、授業参観の時の発表で誰よりも声を張ったりすることを頑張りました。

二つ目は新一年生の体験入学です。体験入学当日までは緊張していたけど、新一年生との学校探検では、優しく案内することができました。プレゼントで

渡すメダルも上手に作れて、一年生に渡したら喜んでくれて嬉しかったし、五年生としてもやり切ることができたので大成功できました。

三つ目はありがたいの会です。五年生は、威風堂々の演奏や、六年生の思い出を振り返るスライド発表などいろんなやるべきことがあって大変でしたが自分の力を出し切り仲間と一緒に頑張りました。スライド発表では、原稿を覚えて、大きな声で発表することができました。威風堂々は、かぜで休んでなかなか練習ができなかったけど、仲間に教えてもらって演奏しきることができました。僕は音楽系の担当でしたが、他の学年に歌詞を届けてめあてを話すなど、係の仕事をやりきることができました。ありがたいの会は大変だったけど、やり終わったときの達成感がすごかったです。

六年生になったら最高学年なので、五年生で頑張ってきたことを活かしたいです。また、チャイムが鳴ったらすぐに席に座るなど切り替えをしっかりしたいです。そして低学年にとってのお手本となる姿を目指していきたいです。

■連絡・お願い■

- ・子供たちの生徒指導上の安全のため、「校区外へは子供だけで遊びに行かない」ように指導しています。春休みなど長期休みはつつい気持ちちが緩みがちです。ご家庭でも声かけをお願いします。

【令和6年度5月以降の主な行事予定】

- 園小引取訓練 5/13(月) ●授業参観 6/21(金), 11/1(金)※教育講演会, 2/15(土) ●運動会 10/5(土)
- 奉仕作業 8/24(土) ●夏休み 7/20-8-27 ●冬休み 12/27-1/7 ●卒業式 3/24(月) ●修了式 3/25(火)
- 5年自然体験宿泊学習 5/28, 29 ●6年修学旅行 6/13, 14